

## **“Esto es sin llorar”: dejan lienzo contra Gendarmería tras ataque en Ercilla**

Dos camiones fueron quemados en Ercilla, Región de La Araucanía, la madrugada de este miércoles, en un ataque adjudicado al grupo Resistencia Mapuche Malleco (RMM). El grupo dejó una pancarta en el lugar del ataque contra autoridades de Gendarmería en la región. “Esto es sin llorar. Libertad PPM. Las autoridades mapuches se respetan. Resistencia Mapuche Malleco resiste”, señalaba el mensaje contra el director de Gendarmería de La Araucanía, el coronel Néstor Flores Anabalón, y contra Héctor Miranda, alcaide del penal de Angol. El ataque se registró en los estacionamientos de la hostería Lejano Oeste, en el kilómetro 596 de la Ruta 5 Sur.